

SAN SALVADOR
28 DE JULIO 2024

1^a CONVENCION RENOVACION ARENA

AQUÍ ESTAMOS



La primera Convención de Renovación ARENA se llevó a cabo con éxito, en un ambiente cargado de esperanza y compromiso por parte de los miembros del partido que buscan dejar atrás los errores del pasado y enfocarse en un futuro basado en la ética, la transparencia y la cercanía a la población.

Durante el evento, se destacó la expulsión de aquellas personas que mancharon el nombre de ARENA con actos de corrupción y se reafirmó el compromiso de la institución con la honestidad y la rendición de cuentas a la sociedad.

“Renacer es de valientes. Renovarse es de visionarios, pero tener el coraje de dar la cara y reconocer cuando nos empañaron las sombras de dirigentes corruptos, es de grandes. Hoy presento, en mi calidad de presidente del COENA de la renovación, un partido libre de corruptos, libre de compromisos con personajes que solo mancharon el nombre de nuestro partido y deshonoraron el trabajo que miles de salvadoreños aportamos a El Salvador” dijo Carlos Saade, presidente del partido.





Se enfatizó que el partido está renovado y listo para trabajar por el bienestar de todos los salvadoreños, dejando de lado los intereses personales. Además el presidente del partido, instó a todos sus militantes a salir a territorio: “Salgamos a territorio a buscar a todos los areneros donde quieran que se encuentren, nuestras puertas están abiertas, para que, entre todos los que compartimos valores y principios de nuestro partido, lo saquemos adelante, pero principalmente saquemos adelante a nuestra amada patria”.

Nuestra primera convención contó con la participación de ponentes internacionales que vivieron en carne propia procesos de regímenes totalitarios y que, a pesar de todo continúan luchando por la democracia de sus países y que otros, como es el caso de El Salvador no lleguen a tocar fondo perdiendo su democracia, su libertad. Sus testimonios inspiraron a los asistentes y reafirmaron la importancia de defender los valores democráticos en todo momento.

René Barba representante de la derecha chilena, recalcó que ARENA es reconocido internacionalmente como indispensable para la vigencia de la libertad y la democracia en El Salvador: “Si en cada uno de nuestros países pudieran hacer lo que ustedes están haciendo aquí sería otra tierra, donde cada individuo prosperaría y crecería”.





Eliseo Núñez, uno de los líderes de la oposición nicaragüense más importantes nos dijo “la libertad se pierde poco a poco, Defiéndanla. Nada, absolutamente nada justifica que te quiten un gramo de libertad. Si nos dormimos creyendo que es bueno que nos quiten algo de libertad a cambio de seguridad, a cambio de una bolsa de comida o láminas para el techo; cuando miremos ya no tenemos libertad”.

Abelina Perla “Estoy aquí porque creo en los valores conservadores y de derecha que tiene el partido. Me siento afortunada de ser parte de la renovación. Para mí ARENA tiene las ideas que considero esenciales para el futuro de El Salvador. Invito a los jóvenes a unirse a la renovación esta es la nueva generación que nos llevará adelante a convertirnos en la opción más confiable y políticamente exitosa en los últimos años”.





Alex Valladares “Nuestra renovación es joven enmarcada en el trabajo para lograr la paz el progreso y la libertad de nuestra nación y que el pueblo lo ha pedido a gritos. No ha sido fácil cuando iniciamos no podíamos tener lo que hoy tenemos que son cada uno de ustedes lo que van a recordar que hoy ARENA celebra su renovación y ustedes que lo integran son parte de ella. Agradezco al COENA que hoy sí están en los zapatos de la gente; cercanos a las estructuras y pido que nuestro trabajo no cese y que sigamos firmes en el quehacer territorial”.

Esta primera convención fue un paso firme para establecer a nuestra gente la nueva visión y una actitud renovada. ARENA se propone seguir siendo un actor relevante en la vida política del país, siempre al servicio de la gente y en busca de soluciones que beneficien a todos.

Promulguemos nuestros estatutos y la nueva carta ideológica, que todos los salvadoreños sepan quiénes somos y qué defendemos.

